

一作日本には何處之らず此は決して資本家の利益を守るためのものだけ新日本
でホンダ製造者は興視して何處に日本不歩るか、労働者を興視して何處に
生産不歩るが如く！生産歩き所に生産不歩るが如く・
市長諸君不ヤヤモスロソ資本家と味方して労働者を困らす場合不歩るが如く・
之此は定く甚左レハ錯誤である。労働者一般莫産者に全不歩いときも不景氣
と云ふのをから労働者の困るとき、商店内賣札モセ人家賃もアリモセ人
正ギ觀ト高ひ若き人々よ！頼むカ正レキ批判に生き正ギト勇敢ホシムナヒ
町政今ノ諸君！私ライオニア候の従業員は狂びテアリ半死人最局追合理
的に向問題進めて行く考不へてす。生未ろ群衆皆格に迷惑かけおこすに併
動する事とを契ります。左ハ萬一家族和我等の敵の味方にあらざる場合に
事件生死を越へろありますセラ！

頼むカ貿易ホラ皆格の正レキ傳理解あり人あとを仰に歌ります

附記 会社では暴力用立雇つて我等に対する対抗として居ります。従而我等は異情ホラ

決意り下ト斗争するであらうホトと附言して置きヨ

昭和七年六月二十六日

新所業年橋ニノ三 江東地才従業員クラブ外
ライオニア石鹼従業員組合 年評部

別記

三共石鹼従業員販諸君！

ライオン石鹼百名の全従業員はノリハ争議だ！
ハミガキ工場の方も動搖して未だ解雇はオノン・字だ！

永川会社、鶴岡主義人道主キヤカサレで馬が忍んで矣大我らは今度既半増進機械

機械を購入して人間を減ら相として居る販售のサフ減は賃銀値下りと同じが、直光さく従業員、利益と代表して傷心大悲不と解雇して未だアモテアソ達
はかまんが出来子くやうだ！昨三十四日朝入場する也道千人従業員大会と現
して常務會社を右領し要求書を出して頑張つた。そして男女五名女五名が代表
として文済したが免ずれ現在所引上けて坐たりた。ストライキ半常けり！本舞合だ！我々は徹底的火炎！同一資本原
各工場従業員、共同斗争江東地方の各工場の地域的従業員携は而して方面
の敵へ、新技術は我手に勝利を約束する！同一資本原
会社側は我々と見赤」とゴロヒと遂宣伝し家族を脅迫してかり崩しく、
狂ふンしてゐるが底の河童だ！

諸君！起つて戦ひ人参加せよ！

一同従業員大會と成りて諸君自身の要求を叶え付けろ！
同一資本系統各工場共同斗争万才！

我々要求は斯うだ！